



Biblische Reisen GmbH * Postfach 15 04 61 * D-70076 Stuttgart

Biblische Reisen GmbH
Hohenzollernstr. 14
D-70178 Stuttgart

Telefon: 0711 - 619 25 0
Telefax: 0711 - 619 25 811
E-Mail: carl-eric.goetz@biblische-reisen.de

Pressemitteilung

Reisen und Kulturgenuss miteinander verbinden:

Biblische Reisen hat im Herbst mehrere Musik-Studienreisen in Deutschland im Programm

Stuttgart, den 30. April 2021

Trotz immer noch schwieriger Verhältnisse wächst die Hoffnung, dass mit zunehmenden Impfungen Schritt für Schritt mehr Normalität und damit auch Reisen wieder möglich werden. Der ökumenische Veranstalter Biblische Reisen hat Reisen im Inland für den Herbst neu konzipiert. Zu ihnen zählen auch drei mit dem Thema Musik. „Mit unseren Musik-Studienreisen bieten wir die Möglichkeit, sicher verreisen zu können und zugleich kulturelle Veranstaltungen endlich wieder live zu erleben“, so Geschäftsführer Rüdiger Tramsen. „Als Standortreisen mit kurzen Fahrtstrecken und ohne Hotelwechsel ist die Teilnahme zudem bequem“, so Tramsen weiter. Theologischer Leiter Thomas Maier betont: „Egal, in welche Richtung es geht – in Deutschland lassen sich daneben überall historische Schätze höchster Qualität entdecken. Und wie es unser Markenzeichen ist, legen wir Wert auf die fachliche Qualität der Führungen, die den historischen und kulturellen Kontext im Blick haben.“

Musik-Studienreise zu den „Thüringer Bachwochen“

In Eisenach ist er geboren, in Thüringen finden sich seine ersten beruflichen Stationen: Leben und Wirken des Johann Sebastian Bach und seiner Familie sind eng mit dem Freistaat verbunden. Die Thüringer Bachwochen richten den Blick auf die frühen Jahre des großen Barockkomponisten: Bachhaus und Taufkirche in Eisenach, Traukirche in Dornheim, die frühen Wirkungsstätten Mühlhausen, Arnstadt und Weimar beispielsweise. Die dortigen Bach-Erinnerungsorte bilden zugleich den Rahmen für anspruchsvolle Konzerte. Auf dem Programm: die Johannes-Passion, die Osterkantaten sowie virtuose Bearbeitungen berühmter Werke von Bach und Händel für Blechbläser.

Während der Ausflüge nach Erfurt, Weimar, Arnstadt, Volkenroda und Mühlhausen werden zudem viele weitere Sehenswürdigkeiten aus der Zeit vom frühen Mittelalter bis zum 21.

Jahrhundert besichtigt. Einen besonderen Akzent setzt zudem der Besuch der beiden historischen Synagogen in Erfurt.

Chorstudienreise in den Harz

Für aktive Liebhaberinnen und Liebhaber geistlicher und weltlicher Chormusik bietet die Musik-Studienreise in die Harz-Region eine aktive Proben- wie Reisemöglichkeit. Während der achttägigen Reise wird vormittags ein kirchenmusikalisches Programm erarbeitet, welches bei einem Gottesdienst zur Aufführung kommen wird. Nachmittags führen Ausflüge zu den bedeutendsten Kirchenbauten am Harz mit ihren wertvollen Schätzen. Kirchen in Gernrode, Halberstadt, Quedlinburg, Hamersleben, Huysburg und Gröningen stehen insbesondere für die Baukunst der Romanik. Von Wernigerode, der „bunten Stadt am Harz“, führt eine „Bimmelbahn“ hinauf zum Schloss und nach der Besichtigung des Nationalparks Harz geht es mit der Brockenbahn zum Gipfelplateau des sagenumwobenen Berges.

Die „Wiege der Kirchenmusik“: Musik-Studienreise durch Mitteldeutschland

Johann Sebastian Bach, der große Thomaskantor, ist zwar der bekannteste, aber bei weitem nicht der einzige der großen Kirchenmusiker, die im 17. und 18. Jahrhundert in Mitteldeutschland wirkten und eine große Musiktradition begründeten. Weitere Mitglieder der Bach-Familie, Heinrich Schütz, Johann Gottfried Walther, Georg Friedrich Händel und Johann Pachelbel zählen ebenfalls dazu. Die zehntägige Studienreise führt zu den wichtigsten Wirkungsstätten der Komponisten und gibt anhand von Vorführungen und Hörbeispielen einen Einblick in deren Werk und die religiösen Hintergründe ihrer Kompositionen.

Die „Bach-Stadt“ Leipzig steht zwar im Mittelpunkt, die zehntägige Rundfahrt steuert aber auch Eisenach, Wechmar, Ohrdruf, Arnstadt und Dornheim an. In Köthen war der große Meister des Barocks sechs Jahre als Hofkapellmeister beschäftigt und schuf hier die Mehrzahl seiner weltlichen Werke. Zuvor hatte er als Musiker und Organist am herzoglichen Hof in Weimar gedient.

Die Händelstadt Halle und Weißenfels, wo Heinrich Schütz einige Jahre seines Lebens verbrachte, sind ebenso Stationen wie Naumburg, Störmthal, Altenburg, Freiberg und selbstverständlich Dresden.

Die Musik-Studienreise anlässlich der **Thüringer Bachwochen** wird vom 16. bis 20. September 2021 angeboten und kostet 1.220 Euro.
Telefonische Auskünfte gibt es unter 0711 / 61925 38. Nähere Informationen im Internet unter https://biblische-reisen.de/katalogreisen/europa/deutschland/dek74_thueringer_bachwochen_im_herbst.

Die Chor-Studienreise „Klöster, Kirchen Chorgesang“ wird vom 24. bis 31. Oktober 2021 angeboten und kostet 1.450 Euro.
Telefonische Auskünfte gibt es unter 0711 / 61925 23. Nähere Informationen finden sich im Internet unter https://biblische-reisen.de/katalogreisen/europa/deutschland/dek54_kloester_kirchen_chorgesang-chor-studienreise_harz.

Die Musik-Studienreise „Wiege der Kirchenmusik“ wird vom 1. bis 10. Oktober 2021 angeboten und kostet 1.695 Euro.
Telefonische Auskünfte gibt es unter 0711 / 61925 38. Nähere Informationen finden sich im Internet unter https://biblische-reisen.de/katalogreisen/europa/deutschland/dek30_wiege_der_kirchenmusik.

Weitere Studienreisen unter www.biblische-reisen.de

Im Auftrag von Biblische Reisen
Ansprechpartnerin für die Medien:
Susanne Wetterich
Susanne Wetterich Kommunikation
Zeppelinstr. 67, 70193 Stuttgart
Tel.: +49 (0)711 5054050
Fax: +49 (0)711 5054049
sw@susanne-wetterich.de

Ansprechpartner bei Rückfragen:
Carl-Eric Götz
Leiter Marketing und Vertrieb
Biblische Reisen GmbH
Hohenzollernstr. 14, 70178 Stuttgart
Tel.: +49 (0)711 6192524
Fax: +49 (0)711 61925824
Carl-eric.goetz@biblische-reisen.de

Biblische Reisen GmbH ist ein Reiseveranstalter für alle, die sich für Kultur, Religion und Geschichte interessieren. Ursprünglich für die Reiseorganisation von Kirchengemeinden und andere kirchliche Gruppen gegründet, schätzen mehr und mehr auch Menschen aus nicht-kirchlichem Umfeld das anspruchsvolle Reiseprogramm, das auch hohen intellektuellen Ansprüchen genügt und historische sowie geistes- und religionsgeschichtliche Hintergründe und Zusammenhänge vermittelt. Einen Namen hat sich der Reiseveranstalter mit Sitz in Stuttgart, Münster und Klosterneuburg vor allem auch mit seinen Gruppenreisen erworben, die nach individuellen Wünschen organisiert werden. Über die Kultur- und Studienreisen hinaus runden Studien-Kreuzfahrten auf Flüssen und Meeren das vielseitige Angebot ab.